



Montag, 14. März 2022

Liebe Eltern, liebe Sponsoren,

unsere Schule veranstaltet am 01. April 2022 einen Spendenlauf „Laufen für den Frieden“ zugunsten ukrainischer Geflüchteter. Die Schülerinnen und Schüler sammeln bei dieser Aktion auf sportliche Weise Spenden und engagieren sich gemeinsam für Frieden und Demokratie.

Der Erlös soll dem Kinderhilfswerk UNICEF und damit ukrainischen Kindern und Geflüchteten zu Gute kommen.

Nun sind Sie gefragt!

Bei einem Spendenlauf suchen sich die Schülerinnen und Schüler im Vorfeld Sponsorinnen und Sponsoren, die jede gelaufene Runde (1 Runde ca. 400 m) mit einem festen Betrag honorieren. Sponsorinnen und Sponsoren können Eltern, Verwandte, Bekannte oder auch Unternehmen aus der Region sein. Die Schülerinnen und Schüler erhalten vor dem Lauf eine Sponsorenkarte und gehen eigenständig auf die Suche nach Sponsorinnen und Sponsoren. Wir freuen uns, wenn Sie also Ihr Kind/ unsere Schülerinnen und Schüler unterstützen.

Tragen Sie bitte auf der Sponsorenkarte ihren Namen ein und den Betrag, den Sie für jede gelaufene Runde spenden möchten. Es steht ihnen frei, einen Maximalbetrag einzutragen.

Wir würden uns sehr freuen, wenn Sie sich bereit erklären unsere Schülerinnen und Schüler zu unterstützen, indem Sie pro gelaufener Runde einen Betrag Ihrer Wahl spenden.

Im Anschluss des Spendenlaufs kommt die Schülerin/ der Schüler mit der ausgefüllten Sponsorenkarte, auf der die gelaufenen Runden dokumentiert sind, zu Ihnen, um den erlaufenen Spendenbetrag einzusammeln.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung!

Mit freundlichen Grüßen

Laurenz Karthausen
Schülervertretung

Laura Erlenhardt
Schulsozialarbeit



Sponsorenkarte

Name des Läufers / der Läuferin: _____

Klasse: _____ gelaufene Runden: _____

Nr.	Name des Sponsors	Spende pro Runde in €	max. Betrag in €	Unterschrift des Sponsors	Gesamtspende (wird von der Schule eingetragen)